

La maison Béthanie

Béthanie est une maison d'accueil du diocèse d'Orléans, confiée aux soeurs depuis 1997. Elle est ouverte à tous ceux qui souhaitent trouver un lieu de prière, de silence et de vie fraternelle. Il est possible de venir en groupe, en famille, ou individuellement. Ainsi se succèdent des groupes diocésains pour des retraites de 1^{ère} communion, de confirmation, de profession de foi, pour des temps forts de catéchèse, des réunions (EAP, week end d'associations, ...).

Les jeunes filles désireuses de vivre un temps de retraite et de partager notre vie quelques jours sont aussi les bienvenues, ainsi que celles et ceux qui souhaitent un temps de pause dans un climat de prière ou qui cherchent un cadre spirituel pour réviser leurs examens. Le grand parc de la maison est bien sûr à la disposition de nos hôtes.



Nous proposons aussi des retraites spirituelles (Noël et Pâques), des week-end/retraites pour les familles, des retraites pour enfants, pour adolescents, et de nombreuses activités régulières (activités pour enfants et jeunes, mais aussi groupe de philo, pauses mamans, lectio divina).

Les soeurs sont également engagées dans diverses missions à l'extérieur : pastorale des étudiants, catéchèse en paroisse et écoles, visite de personnes âgées, équipe d'animation pastorale, chorale, conseil diocésain pour la vie religieuse, éveil à la foi, catéchèse auprès de personnes handicapées, enseignement, cordées, groupe de musique.

N'hésitez pas à joindre la soeur hôtelière au 02 38 66 95 48 ou par courriel : sr.ap.stjeanleblanc@stjean.com. Elle pourra répondre à toutes vos questions et organiser au mieux votre venue.

Il est bien sûr possible de venir prier avec les soeurs pour les offices, l'adoration ou la messe (voir horaires dans « infos pratiques »). La chapelle est ouverte toute la journée.

